	Residents of the United States should refer to United States Public Law 103-286 (House Resolution 1873) which states that payments made to victims of Nazi persecution should be disregarded in determining eligibility for benefits or services based on need.
All Holocaust compensation and restitution payments in the United States are protected by 1994 federal legislation that excludes them from calculations relating to eligibility for federal benefits. The legislation (h.r. 1873 or public law
103-286) stated that payments made to individuals because of their status as victims of Nazi persecution are to be excluded from income and resources in determining both eligibility for and the amount of benefits or services to be provided under any Federal or federally assisted program which provides
benefits or services based on need such as, but not limited to, Medicaid, Supplemental Security Income, food stamps and Federally subsidized Housing programs. Additionally, Holocaust compensation payments are not taxable. 
See the Claims Conference website at Payment Benefits and Tax Exemptions.
 
	
	Жители США должны руководствоваться Законом США  103-286 (Резолюция 1873), который утверждает, что выплаты жертвам нацистских преследований не  должны учитываться в определения права на получение пособий или услуг всем,  нуждающимся в них.
Все компенсационные  и реституционные  платежи, связанные с  Холокостом,  в Соединенных Штатах защищены  федеральным законодательством 1994, которое исключает их из расчетов, относящихся к правомочности федеральных льгот. Законодательство (h.r. 1 873 или  Закон  103-286) установило, что выплаты  физическим лицам по причине их статуса жертв нацистских преследований должны быть исключены из доходов и ресурсов при определении как  права на получение, так и  размера пособия или услуг, предусмотренных любой федеральной или федеративной  программой помощи, которая предоставляет необходимые  льготы или услуги  такие, как (но не ограничиваясь ими)  медицинская карта,   государственная программа помощи инвалидам, продовольственные талоны и федеральные субсидии  жилья. Кроме того, компенсационные выплаты, связанные с Холокостом, не облагаются налогом. 
Посетите веб-сайт Клаймс Конференс www.claimscon.org  насчет выплат пособий и налоговых льгот.
Практика других стран о налоговых льготах (полное или частичное освобождение) на компенсационные платежи жертвам нацистских преследований: http://www.claimscon.org/what-we-do/compensation/payments-benefits/tax-exemptions/ .
 Развернутая статья на тему исключения компенсационных платежей из всех других поступлений данному физическому лицу: http://www.claimscon.org/what-we-do/compensation/payments-benefits/ .
О выплатах наследникам жертв нацистских преследований: http://www.claimscon.org/what-we-do/compensation/heirs/ .
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